

新型コロナウイルス感染拡大に向けての本校の取組とお願いについて

平素より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

また、日々、新型コロナウイルス感染拡大防止にお取り組みいただいていることに、感謝申し上げます。

さて、11月に入って全国的に新型コロナウイルス感染者が全国的に増加し、感染拡大の「第3波」が来ているとも言われています。こうした中、本校では、これまで新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止策の徹底と児童の学習保障の両立に取り組んできましたが、今後の教育活動推進にあたり、本校の取組についてご理解いただくとともに、数点お願いがあります。内容をご確認いただき、ご協力をお願いいたします。

本校児童や同居のご家族の方の感染が疑われる時は、学校にご連絡ください！

本校児童や同居されておられるご家族が、新型コロナウイルス感染症が疑われ、

「PCR検査を受けることになった（受けた）」

「感染者の濃厚接触者に特定された」

「発熱や風邪の症状が続き、帰国者・接触者相談センター等に
相談した」

学校まですぐに
ご連絡ください！

※ 上記の場合は、登校を控えていただくようお願いしています。様々なケースが考えられますので、それぞれの事例によって、登校を控えていただきたい期間も変わってきます。まずは、学校へご相談ください。

体調が悪い時には、無理をしないでください！

基本的に、体調不良が見られる場合は無理をせず、自宅での休養をお願いしております。

特に、37.5度以上の発熱があるときには登校しないようにお願いしてきましたが、37.5度未満であっても今後体温が上がりそうな時や他の症状も出ている時は、登校を控えてください。（これまでも朝の検温が37.5度未満で登校し、授業中に体調不良を訴えて迎えに来ていただきました。）

感染予防のために、マスクは必ず持参させてください。

今年度は、校内でのマスクの着用をお願いしております。息苦しいときには、ソーシャルディスタンスを取ったうえでマスクを外すように指導しています。今後も、マスクの着用は引き続きお願いいたします。

体育科学習については、マスクを外して活動することが多くありました、最近の感染拡大傾向を踏まえ、

●体育館での体育科学習については、マスクを着用して活動

●運動場での体育科学習については、運動時以外はマスクを着用して活動

に変更し、指導を続けていきたいと思います。なお、前述の通り、息苦しくなった時には、マスクを一時的に外すことも併せて指導しています。

これらの変更に伴い、学校からマスク保管用のチャック付ビニール袋を1人1枚配布いたします。2枚目以降については、各ご家庭でご準備をお願いいたします。（チャック付ビニール袋でなくても、ビニール袋やマスクケースなどを活用していただいてもかまいません。）

また、着用しているマスクが、ひもが切れたり破れたりして使えなくなることがあります。これまで学校でマスクをお貸していましたが、今後は予備のマスクをランドセルに常に1枚入れていただき、使えなくなった時の代用ができるようにしていただきたいと思います。

健康状態把握のために、健康観察票は毎日持参させてください。

健康観察票を毎日提出していただいているが、今後もこの取組を継続していきたいと思います。その中で、検温については朝のみ実施されておられる方が多く見られますが、できるだけ細かく健康状態を把握するためにも、夕方か夜にもう1回検温をしていただきたいと思います。

ご家族みなさんの感染予防をお願いします。

最近の新型コロナウイルスの感染状況を見ると、家庭内での感染が非常に増えています。ご家族が様々な場で活動をされておられることから、いつ、どこで感染するか分かりません。感染すれば、家族内に広がってしまいます。すでに取り組んでおられることかと思いますが、各ご家庭でも手洗いや消毒等、引き続き取組を継続していただきたいと思います。

家庭訪問の際は、玄関先でお話させていただきます。

保護者の方とお会いしてお話する必要がある場合は、家庭訪問をさせていただいているが、その際は「玄関先で」「短時間で」お願いします。これからの季節は寒くなるのですが、感染予防の観点から家の中へ入らせていただくことは控えさせていただきます。

なお、どうしても長い時間お話する必要がある場合は、学校の教室や会議室等、広い空間で3密を防ぎながらお話ししたいと思います。ご足労おかけいたしますが、そのような場合は学校での面談をお願いします。

学校行事への参観については、人数制限をお守りください！

先日の授業参観日では、1家庭お一人のみの参観をお願いしておりましたが、1家庭で複数名来校されておられた場面が見受けられました。3密を防ぐためにご協力を願いしていた内容です。今後も感染拡大防止のために、人数制限にご協力をお願いいたします。

なお、27日（金）に実施を予定しております学習発表会についても、1家庭お一人までの参観にご協力を願いいたします。

PTAメール配信システムへの登録はお済みでしょうか？

PTAメール配信システムへの登録は、お済みになられましたでしょうか？先日も別紙プリントにて、PTAメール配信システムへの登録状況を確認させていただきました。また、登録がお済みでない方にも登録していただくため、プリント裏面に登録方法についても掲載しました。

今後も新型コロナウイルスの感染拡大により、臨時休校や学級閉鎖等が起こる可能性は、本校でも考えられます。スムーズに情報伝達が行われるようにするために、現状ではこのPTAメール配信システムを活用する方法が一番有効であると考えます。

まだ登録をされておられない方は、ぜひ登録をお願いいたします。登録方法が分からぬ際は、学校までご相談ください。

様々なお願いをしていますが、子どもたちやご家族、教職員、地域の皆さんのが健康に、安全に過ごすために、今必要なことだと思います。ご協力を願いいたします。